

Bericht Wirtschaftsführer 2022

Am 24.04.2022 wurde die diesjährige Tennissaison eröffnet.

Das Blümchenturnier, das an dieser Eröffnung von euch gespielt werden sollte, fiel buchstäblich ins Wasser. Es wurde trotzdem beim Weißwurstessen gemütlich zusammen gesessen.

Unser Häuslesputz war ab dem 11.04.2022 geplant. Da aber kein fester Termin ausgemacht war, hat sich die Putzerei dieses Jahr sehr schleppend hingezogen. Ich werde zur Eröffnung in der kommenden Saison wieder einen festen Samstag festlegen.

Die Hauptversammlung am 09.04. fand wieder in unserem Häusle statt. Es gab obligatorisch belegte Brötchen.

Den Boßler-Cup vom 27.-29.05., bei dem außer unseren eigenen Spielern nur 7 Auswärtige gemeldet waren, haben wir gut über die Bühne gebracht.

Das Sommerfest fand am 30.07. statt.

Erstmals haben sich die Herren 60 (bis auf 3) von der Bewirtung abgemeldet. Wir mussten unsere Planung deshalb umstellen, und es hat trotz eurer spontanen Hilfe, super geklappt. Bei schöner Musik und leckerem Essen, sowie tollen Drinks von der Bar, hatten wir einen schönen Abend.

Das Dorffest fand auch in diesem Jahr unter dem Motto „Schön euch zu sehen“ am 14.08. statt. Wir haben unsere Gäste, die sehr zahlreich erschienen sind, mit einem reichhaltigen Angebot an Speisen und Getränken bestens versorgt. Auch die Musikfreunde kamen voll auf Ihre Kosten. Es war eine tolle Stimmung auf unserer Anlage.

Die Bewirtung der GV der Raiba Gruibingen fand am 07.10. in der Sickenbühlhalle statt. Wir haben mit 10 Helfern 69 Essen und Getränke ausgegeben.

Am 16.11. fand ein „Mädelsabend“ statt. Viele „Mädels“ aller Altersklassen haben dieses Angebot wieder angenommen. Das Büffet war wieder sehr toll, und die Cocktails haben den gelungenen Abend abgerundet.

Der Kuchen, der bei unseren Verbandsspielen angeboten wird, steht in Zukunft auf einem Tisch im Häusle. Gegen eine Spende an die Jugendkasse kann sich jeder bedienen. Es hat in dieser Saison ganz gut geklappt.

Um unsere Feste noch bequemer feiern zu können, haben wir neue Biertischgarnituren angeschafft. Ich hoffe, sie werden in der neuen Saison fleißig benutzt.

Unser Häusle war in dieser Saison 7 mal vermietet.

Die neue Wirtschaftsdienstpläneinteilung habe ich gemacht. Ihr könnt sie im Newsletter anschauen, und bei Bedarf Änderungen vorbringen.

Ich möchte mich bei allen Helfern bedanken, die in dieser Saison dazu beigetragen haben, dass unser Wirtschaftsbetrieb reibungslos läuft.

Ich wünsche uns, dass wir im kommenden Jahr schöne unterhaltsame Stunden mit unserem Tennissport verbringen können.

Wirtschaftsführer

Christa Greiner